

1年学年だより

和歌山県立星林高等学校 9号
2019年12月24日発行

◇ 2学期が終了しました！

1年間で最も長かった学期が終了しました。星林祭や2年次科目選択、三者懇談やGTEC等々、学校行事が実に盛りだくさんの学期でした。総合的な探究の時間では、「地域学」という内容でクラスを超えての活動や発表も行いました。またクラブ活動では新人戦や近畿大会予選、あるいは全国高総文祭への県代表選考会等、忙しいながらも今後につながる大切な大会があった学期でした。

さて、学習に関してはどうでしたか？納得できる成績を残せましたか？この2学期は1学年の成績において、とても重要な学期であることはクラス担任や「学年便り」で繰り返し伝えてきましたが、実践できましたか？

冬休みにやっておかないと間に合わない！

十分な成果を出せなかった人、この冬休みは具体的な学習計画を立ててしっかりやるべきことをやろう。自分が何をどれだけやらないといけないのかわからない人は、担任や教科担当の先生に相談しよう。3学期はまとめの学期です。1・2学期の重いツケを引きずりながら結果も残すといった甘い考えは捨てましょう。今の自分にとって何が必要か、自分をきちんと見つめ直し、この冬休みを有効に活用してください。

◇ 「分野別説明会」を開催しました！

12/5(木)7限目に「分野別説明会」を開催し、約40分野、50名近くの外部講師をお招きして、皆さんが希望した分野別に講義・説明をしていただきました。皆さんの感想を読んでも、「〇〇分野についていろいろ聞けた」や「〇〇にとっても興味があった」など、大変充実した説明会になったように感じましたが、どうでしたか？来られた講師の方々からも、皆さんの聞く姿勢や態度が素晴らしかったと何人もの方からお褒めの言葉を頂戴しました。実は学校現場にいますと、外部から叱られることは多いですが、褒めて



もらうことはそうありません。自分が褒められたようでとても嬉しかったですね。この説明会をきっかけに、自分自身でも様々な分野、進路についてさらに調べてみてください。



◇ 普通科は沖縄修学旅行に向けて、国際科はカナダ研修に向けて、準備進行中！

普通科は沖縄修学旅行に向けて、体験学習別説明会の開催、さらに体験学習の「健康調査票&参加承諾書」の提出も済ませました。事前学習では、民泊予定の「伊江島」について、島の模型作りや太平洋戦争に島が巻き込まれていく様子などの学習を進めてきました。今後、沖縄がどのように戦争や基地問題と関わってきたかの学習もする予定です。沖縄の戦争と今ある平和について、しっかり考え、学んで行きましょう。また、人権委員の皆さんが中心となって、当日現地で行う“平和集会”に向けた取り組みも進めています。知っておいてください。



国際交流科はカナダ研修旅行に向けて、ほぼ毎週のようにオリエンテーションを実施しています。現在は「文化交流」に向けた練習中だと聞いています。現地の保育所と老人ホームで、日本文化？のいくつかを披露するのだそうです。頑張ってください。2年前、同じくカナダに私が団長として引率した際は、当時の女子柔道部員とともに柔道の投げ技を披露しましたよ。もちろん、投げられ役で…。

普通科も国際科も、楽しくそして充実した旅行になるよう、3学期は準備と学習をしっかりとやって臨みましょう。

◇ 1月のおもな予定

- ・6(月) 3学期始業式 2~4限授業
ポートフォリオ未入力者 放課後指導あり(予3-3)
- ・7(火)、8(水) 1・2限 宿題考査
考査後の宿題提出も忘れずに！
- ・15(水) 1Gカナダ研修保護者説明会(5・6限)
- ・17(金) 第3回漢字検定
- ・18(土)、19(日) 大学入試センター試験(3年)
- ・21(火) 第3回実力テスト(1・2限授業、3限~)
- ・26(日) 第3回英語検定(1次)
- ・29(水) 進路LHR③

頑張れ！

~主任のつぶやき~ ▼今年も様々な出来事や災害が多
い年でした。その中でも最も大きな出来事は、やはり新元
号「令和」に変わったことでしょうか。日本中が新しい元号
のもと、大きな期待を持って盛り上がりました。もう馴染
んでしまった人も多いのでは。▼もう一つ、記憶に残った
出来事と言えば、「ラグビーワールドカップ」。試合を見て
何度も歓声を上げ、日本のラグビーが世界レベルに成長し
たことを実感しました。感動しましたね。▼さて、来年「令
和2年」はどんな年になるのでしょうか。その前に今日はク
リスマスイブ。やはり12月は気ぜわしい。少し早いです
が、みなさん良い年を迎えてください。

MERRY
CHRISTMAS

